



El ministro Mario Marcel.

## POR PENSIONES:

# Marcel responde al Consejo Fiscal

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, ayer respondió al informe del Consejo Fiscal Autónomo (CFA), que advirtió que, de los 11 riesgos para las finanzas públicas de la reforma previsional identificados por el organismo, los dos principales (recaudación esperada de ley antievasión y supervisión del Fondo Autónomo de Protección Previsional) aún requieren medidas de mitigación.

“Lo que hace este informe es repasar esas respuestas (indicaciones a la reforma acordadas en el Senado) y evaluar las características de las mismas. Ahora, la evaluación más importante ya la hizo el Congreso, porque cuando se presentó ese informe (del CFA) y a continuación los compromisos del Ejecutivo, se votó la reforma de pensiones y, como todos sabemos, se aprobó”, replicó Marcel.

También el ministro recordó que el entonces presidente del CFA, Jorge Rodríguez, “cuando hizo su exposición (en el Senado), dijo que el mayor riesgo era no hacer nada. Y, por supuesto, sí se hizo algo: se aprobó una reforma de pensiones”.